

# Portes ouvertes et découvertes pour la population



La magnifique salle «Tilleul» du Conseil communal.



Les parents visitent une salle de l'espace jeunesse du rez inférieur.



Julien Cuérel, syndic de Baulmes.

par l'extérieur (ascenseur ou escalier) sans utiliser le monumental escalier intérieur. Le syndic Julien Cuérel a ouvert les feux en présentant un historique du bâtiment qui abrite entre autres les divers services de l'administration communale. Il a notamment rappelé que l'investissement d'il y a 120 ans avait été remboursé en cinq ans à une époque bénie où les villageois ne payaient pas d'impôts pour la commune grâce à la richesse forestière de Baulmes. Il a ajouté que le souhait municipal manifesté à l'occasion de la rénovation était d'améliorer les prestations et d'augmenter les possibilités offertes par le volume du bâtiment. Alexandre Perakis, architecte de l'œuvre, a précisé que sa mission avait été de restaurer en conservant tout ce qui pouvait l'être et de faire en sorte que cette maison qui appartient à tout le monde puisse fonctionner le mieux possible. Le résultat final que les habitants ont pu admirer en fin de semaine correspond parfaitement au mandat donné.

Vendredi et samedi derniers, l'Hôtel de Ville de Baulmes (vénérable bâtiment de 1901) a été présenté à la population pour marquer la fin des travaux de restauration commencés il y a près de deux ans. En parallèle, le cabinet médical de la rue de la Gare 1, ouvert depuis janvier 2021 a également ouvert ses portes au public samedi matin.

## Partie officielle

La partie officielle de la manifestation s'est déroulée vendredi en début de soirée à la grande salle du deuxième étage. Aujourd'hui, on peut y accéder



Alexandre Perakis, architecte de la rénovation.

## Le cabinet médical

Alain Périat, directeur général du Réseau Santé Balcon du Jura s'est félicité de la volonté de la commune de Baulmes d'avoir tout mis en œuvre pour garder une présence médicale au village à la suite du départ à la retraite du Docteur Morier Genoud fin 2020. La construction du bâtiment de la rue de la Gare abrite un bel espace santé qu'utilisent deux médecins et une physiothérapeute. Ils accueillent actuellement 1300 patients. Cela représente une belle opportunité (partenariat intelligent selon M. Périat) permettant

de satisfaire les habitants de Baulmes et environs. Précisons pour le lien entre les deux inaugurations qu'au départ le cabinet médical aurait dû prendre ses quartiers au sein d'une extension de l'Hôtel de Ville.

## Animations et coûts

Plusieurs animations se sont déroulées lors de cette double dédicace. Le Groupe Théâtral de Baulmes a donné le sourire aux spectateurs en interprétant sympathiquement quelques sketches revisités à la sauce baulméranne. Samedi matin en allant découvrir l'espace de l'UAPE au rez inférieur de l'édifice, les enfants ont pu s'adonner à plusieurs activités proposées par l'équipe de ce nouveau Centre de vie infantine.

Précisons pour terminer que la facture finale de l'opération «Rénovation Hôtel de Ville» s'est élevée à Fr. 3 150 000.-. Un montant de Fr. 150 000.- a été généreusement versé par la Compagnie des Rochettes et une partie de la facture pourra être honorée grâce à l'extraction des graviers à la sortie de Baulmes en direction de Vallorbe.



Un sketch interprété par Jean, Emiliano et Vanessa.



Les claquettistes de la Martin's tap dance company.

(Photos Jacques Ravussin)